
Anlage von Agnes u. Andi Hofer

Beitrag von „Markus“ vom 3. Mai 2015, 20:37

Der ganz normale Blütenwahnsinn

Vorweg - dieser Beitrag wird demnächst in einen eigenen Bereich verschoben, der für
solche Berichte eingerichtet wird.

Wenn es meine Zeit erlaubt, dann besuche ich Agnes und Andi Hofer in Golling. 
Gerade zur Blütenzeit im Mai gibt es dort fast jeden Tag ein Blütenfeuerwerk. 
Mai? Naja, stimmt eigentlich nicht ganz. Bei den Hofers beginnt alles viel früher.
Durch das, in den Berghang errichtete Gewächshaus mit einer Höhe von über
vier Meter und einer Grundfläche von über 150 m², sind die klimatischen Voraus-
setzungen für Kakteen und Hybriden optimal. So erscheinen die ersten Blüten nicht
selten schon Anfang April.

Und wenn man von Blüten bei den Hofers spricht, dann reden wir hier nicht über
etwa 10 Blüten, denn das haben die frei ausgesetzten Kakteen und Hybriden meistens
pro Pflanze. Oder mehr. Viel mehr!
Hier einmal der erste Teil meines Rundgangs.
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Bild 1

Von Jahr zu Jahr wird der Hybridenanteil immer größer.
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Bild 2

Man beachte die gepfropften Chamaecereen oben rechts. Diese Pflanzenkugel hat knapp
einen Durchmesser von einen Meter
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Bild 3

Masse & Klasse: Blütenkugeln, fast schon kitschig
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Bild 4

Jaja... das mit den Blütenkugeln hatten wir schon 
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Bild 5

Bis man mit dem Zählen der Blüten fertig ist, haben sich schon wieder neue geöffnet 
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Bild 6

Mit über vier Meter Höhe wohl die größte Otto Schultz der Welt. Egal wann man
zu Besuch ist, die hat immer Blüten
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Bild 7

Poseidon sorgt für staunende Gesichter: bei 26cm Durchmesser fällt wegsehen wirklich 
schwer
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Bild 8 und 9
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Wenn einmal eine Agave blüht, dann ist das Gewächshaus zu niedrig. Was sind schon vier 
Meter? Andi Hofer macht
kurzerhand ein Loch!! ins Dach und die Blüte kann durch. Beachtlich ist der Blütenstiel - eine 
fast 20cm dicke Stange,
die sich nach oben langsam verjüngt.

Das war der erste kleine Einblick ins Paradies von Agnes und Andi Hofer. Bei künftigen
Besuchen werde ich diesen Beitrag erweitern und vor allem gibt es nicht nur Blüten zu 
bewundern. Das aber dann im nächsten Teil.......
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Beitrag von „Kakteen und mehr“ vom 3. Mai 2015, 21:10

Hallo Markus,

vielen Dank, dass du uns daran teil haben lässt. Wirklich ein Augenschmaus und schon fast 
unheimlich für einen privaten Bestand.

Beitrag von „taube2412“ vom 3. Mai 2015, 21:37

Hallo Markus,
vor 5 Jahren war ich auch schon mal zu Besuch bei den Hofer`s und durfte das live erleben. Ist 
echt von was von beeindruckend, das können Worte gar nicht beschreiben.
Bei mir war es so, dass ich nach dem Besuch zwei Nächte nicht schlafen konnte, denn immer 
wenn ich meine Augen zu machte, sah ich blühende Kakteen.

Beitrag von „Hutkaktus“ vom 4. Mai 2015, 07:43

Hallo Markus!

Besten Dank für das zeigen dieser tollen Anlage und der tollen Pflanzen. Ein regelrechter 
"Augenorgasmus" Es ist der helle Wahnsinn! Wenn man so etwas sieht, dann weiß man, warum 
man gerade dieses Hobby ausgewählt hat. Ich bin zwar noch nicht lange dabei, aber man freut 
sich über jede Blüte. Bei mir dauert es zwar noch etwas, aber es sind jede Menge Knospen an 
meinen Pflanzen. Ich wünsche uns allen eine tolle Blütensaison.
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Beitrag von „lucky“ vom 4. Mai 2015, 21:16

Hallo Markus,
ganz großes Kino. So ein tolles Gewächshaus mit der Größe echt toll.
Viele Grüße Gerd

Beitrag von „Christian“ vom 4. Mai 2015, 22:35

Hallo Markus
dies Sammlung würde ich auch gerne sehen aber leider kenne ich die Hofers nicht!
Danke Markus fürs zeigen das hätte ich auch gerne mit meinen eigenen Augen gesehen!!
Wie Gerd schon sagt ganz großes Kino das kann ich nur unterstreichen!
Viele Grüße Christian

Beitrag von „Stachelbär“ vom 19. Mai 2015, 21:21

Hallo zusammen!

Anbei Bilder von 2014 bei den Hofers.
Bild1 Markus Fagerer und Andi Hofer im Gang vom Kalthaus (Am Hang oberhalb vom 
Wohnhaus).
Bild2 von links nach rechts: Jürgen Theißinger, Agnes Hofer und Heinz Müller vor dem Kalthaus

Gruß,

Beitrag von „pafra“ vom 12. Mai 2016, 18:05
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Hallo zusammen.

Ich möchte euch einige Bilder von meinem letzten Besuch bei der Familie Hofer zeigen. Da gab 
es Knospen und Blüten ohne Ende!
Ein Besuch zur Blütenzeit lohnt sich immer!

mfg

Franz

Beitrag von „pafra“ vom 12. Mai 2016, 18:06

und noch weitere

Beitrag von „Hardy“ vom 12. Mai 2016, 18:24

ganz großes Kino Franz.

Beitrag von „Enrico“ vom 12. Mai 2016, 18:56

Hallo Franz

einfach unglaublich diese Fülle an Blüten! Der Chamaecereus-Kopf gibt echt alles und auch die 
Echinocereen, einfach umwerfend. Vielen Dank für's Zeigen!
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Beitrag von „Hutkaktus“ vom 12. Mai 2016, 19:30

Hallo Franz!

Das ist der helle Wahnsinn! Klasse! Danke vielmals fürs zeigen.

Beitrag von „Aless“ vom 12. Mai 2016, 21:02

Hallo Franz,
vielen Dank für die tollen Bilder, das macht schon mal Vorfreude!
Ich habe mir erlaubt, deinen Beitrag mit einem bereits bestehendem Thread über "die Hofers" 
zusammenzuführen. So gehen die vielen schönen Bilder nicht unter. 

Beitrag von „pafra“ vom 12. Mai 2016, 22:29

Zitat von Aless

Hallo Franz,
vielen Dank für die tollen Bilder, das macht schon mal Vorfreude!
Ich habe mir erlaubt, deinen Beitrag mit einem bereits bestehendem Thread über "die 
Hofers" zusammenzuführen. So gehen die vielen schönen Bilder nicht unter. 

Danke Aless

mfg
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Franz

Beitrag von „Michael.K“ vom 13. Mai 2016, 05:12

und nicht vergessen- unsere Gruppe beim Treffen hier im Chiemgau kann sich selber ein Bild davon am Samstag, 
28.Mai machen  wenn wir nach Eugendorf dort einfallen- es wird dringend gebeten Beruhigungsmittel vorher 
einzunehmen....;)

Beitrag von „Pieks“ vom 29. April 2019, 13:20

Hi Markus,

gibts eigentlich eine Möglichkeit, die Pics aus Deinem ersten Post im Nachhinein wieder 
einzulöffeln oder sind die endgültig verloren? Man trifft immer wieder mal auf ein Thread, in 
dem so manch schöne Aufnahme abhanden gekommen ist 

Liebe Grüße,

Tim

Beitrag von „Markus“ vom 2. Mai 2019, 23:38

Hallo Tim,

danke für den Hinweis - habe die Links entsprechend aktualisiert 
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Beitrag von „hippocampus“ vom 3. Mai 2019, 15:36

Danke Markus!!!
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